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URGENTE 
Las elecciones de mañana costarán 124 millones de euros, un 5,8% menos que las de 2008 

Noticias agencias 

Veinticuatro horas con un abogado de oficio 
19-11-2011 / 11:20 h 

Madrid, 19 nov (EFE).- Un delito contra la seguridad vial, un hurto protagonizado por un carterista en la 

Puerta del Sol o la llegada al aeropuerto de Barajas de una "mula" con el estómago cargado de bolas con 

droga, pueden requerir la actuación de un letrado del turno de oficio en Madrid capital. 

Así lo explica la abogada Sara Gómez, que desde hace dieciocho años está inscrita voluntariamente en el 

servicio de asistencia jurídica gratuita del Colegio de Abogados de Madrid y que asegura que un día de 

guardia, que dura veinticuatro horas, de 22:00 a 22:00 horas, es "estresante". 

Los primeros de la lista en la capital española tienen con toda seguridad una asistencia en cualquiera de 

las dos comisarías con mayor movimiento, situadas en las calles de Leganitos y de Plomo, entre las 

22:00 y las 24:00 horas, indica Gómez. 

Un abogado interviene en una media de cinco o seis atestados durante un día de guardia, que en Madrid 

capital le toca cada cuatro meses y medio aproximadamente. 

Su primer caso en el turno de oficio fue un juicio por tráfico de drogas con entrada en domicilio en la 

avenida de Guadalajara, en el madrileño distrito de San Blas, recuerda. 

Algunos procedimientos son rápidos y sencillos como los derivados de los delitos contra la seguridad 

vial, mientras que otros son largos y complicados como el caso Rumasa, el del argentino Adolfo 

Schilingo o el del "Ratita", que estuvieron a cargo de abogados de oficio. 

Gómez lamenta que, según ha denunciado el Colegio de Abogados, la Comunidad de Madrid no esté 

haciendo frente en la actualidad a sus compromisos de financiación del servicio de asistencia jurídica 

gratuita y asegura que "aunque nadie vive solo del turno de oficio, supone una cantidad importante 

dentro de los ingresos de un despacho". 

La remuneración de cada abogado de oficio varía en función de las áreas en las que esté inscrito: civil, 

laboral, contencioso-administrativo, penal y violencia de género. 

Cada letrado percibe 180 euros por una guardia de veinticuatro horas, 120 euros por unas alegaciones en 

un expediente de extranjería y 60 euros por un informe técnico. 

http://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1006460 	 21/11/2011 
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Para Gómez, el turno de oficio no solo supone una compensación económica, sino permite tener una 

visión de los procedimientos y circunstancias que se dan en la sociedad que en muchas ocasiones no 

ofrece el ejercicio diario de la abogacía. 

Entre los asuntos curiosos e interesantes que ha tramitado en el turno de oficio, Gómez cita el caso de 

una "mula" que venía de Sudamérica con el estómago cargado de bolas con droga. Resalta que el 

abogado de oficio era el único que podía informarle de sus derechos y de su situación. 

El Colegio de Abogados de Madrid cuenta con más de 4.700 abogados de turno de oficio, que tienen un 

mínimo de tres años de ejercicio profesional, despacho y domicilio en el ámbito territorial de la 

institución, además de formación especializada y continua. 

La media de edad de los abogados que prestan este servicio es de 41 años y su experiencia profesional es 

de trece años y medio, según el Observatorio de la Justicia Gratuita del Consejo General de la Abogacía 

Española y la editorial La Ley. 

Pueden solicitar asistencia jurídica gratuita los ciudadanos que carecen de recursos económicos, cuyos 

ingresos no superen los 14.910 euros por unidad familiar en 2011, el doble del Indicador Público de 

Renta de Efectos Múltiples (IPREM). 

La asistencia jurídica gratuita es un servicio público esencial, cuya gestión y organización corresponde a 

los Colegios de Abogados y su financiación compete a la Administración pública autonómica. 

En el año 2010, el Colegio de Abogados de Madrid atendió más de 172.000 consultas de orientación 

jurídica, tramitó más de 134.000 solicitudes de asistencia jurídica gratuita e hizo más de 134.000 

designaciones de abogados de turno de oficio. EFE 

1 

Por comunidades 

hnp://www.abc.es/agencias/noticia.asp?noticia=1006460 	 21/11/2011 
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Mariano Durán (Valencia, 1958) cumple un año al frente del Colegio de Ahogados de 

Valencia. Como casi todos los dirigentes institucionales, ha tenido que navegar por unas 

t aguas muy agitadas por la crisis económica. El colegio lo ha notado especialmente en la 

ry prestación de asistencia jurídica gratuita a las personas sin recursos. Un derecho 

constitucional. articulado a través del turno de oficio, que los letrados valencianos 

cobran de los colegios y que, a su vez, debería compensar la Generalitat. El problema es 

que el Consell no paga y deteriora la situación financien de los colegios. 

A1 

ENTREVISTA: MARL4NO DURAN Decano de los Abogados de Valencia 

"Los políticos no prestan atención a la justicia" 
IGNACIO ZAFRA - Valencia -20/11/2011 

"La Generalitat nos debe ro 
iliones por el turno de oficio de 

este uño" 

"¿Solucionaría el copeo° la 
situación de la justicia? dfi 

respuesta es que 110" 

La entrevista tiene lugar el 17 de noviembre, en 

una pausa del primer congreso de la abogacía que 

organiza el colegio. Un encuentro pegado a la 

realidad, organizado en mesas que analizan las 

últimas reformas legislativas, (pie ha sido un éxito 

de asistencia (la matrícula se cerró con 470 

letrados ponme no cabían más) y que Durán 

resume en un mensaje: "Está sirviendo para poner 

en valor el papel de los abogados, no tanto como 

colegio sino como colectivo, porque sin abogados 

no hay administración de justicia ni sociedades 

libres y justas". 

Pregunta. La situación del turno de oficio es 

TOTAL COMUNIDADES PROVINCIAS MUNICIPIOS 

ESCAÑOS 	N'VOTOS 

TOTAL ESPAÑA (2011) 
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confusa. 

Respuesta. Yo espero que la confusión de estos últimos días se calme y podamos llegar 

a algún punto razonable teniendo en cuenta la situación en la que nos encontramos 

todos. 

P. Justicia cifra la deuda en cuatro millones y ustedes de u). 

R. La diferencia es que la consejería habla de la deuda del primer y segundo trimestre. Y 

los abogados decimos que del primer trimestre falta un piquito por cobrar; el segundo, 

está sin cobrar, y el tercer trimestre venció la semana pasada. Está vencido. Es verdad 

que solo una semana, pero lo está: son qo días desde que certificas. Es un matiz al que 

yo tampoco daría demasiada importancia. La cuestión es llegar a un punto de cómo se 

paga eso. 

P. Pero, ¿a cuánto asciende? 

R. Estamos en torno a io millones, contando el tercer trimestre. 

P. El Tribunal Superior de Justicia ha advertido a la Generalitat de que la falta de folios 

en los juzgados. ¿Tan mal está la cosa? 

R. En esta comunidad y en todas, porque es un problema endémico, los responsables 

políticos no le prestan. ninguna atención a justicia. Es la hermana pobre del 

; presupuesto. El ministerio destina el o,796 del presupuesto, hablo de cabeza. En las 

, comunidades autónomas aproximadamente de ese orden, y lo que no ven es la 

ascendencia social. Cuando hablamos de servicios echo en falta que también hablemos 

de justicia. El año pasado hubo lo millones de expedientes judiciales. Son muchos 

ciudadanos afectados. Pero. además, tiene un impacto económico que tampoco ven. Si 

pensáramos en los millones de euros que hay en los tribunales, por reclamaciones de 

particulares, entre empresas, de trabajadores, familias en proceso de separación y 

divorcio... Tiene un gran impacto económico. 
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P. ¿Es compatible el copago con el derecho a acceder a los tribunales? 

R. Ahora ya existen las tasas. Las empresas que facturan más de seis millones, por 

presentar el procedimiento, tienen que pagar una tasa judicial. Y todos los ciudadanos, 

cuando promueven un recurso, tienen que consignar una tasa. ¿La solución es una 

nueva tasa o copago? La justicia, como la sanidad. se  sustenta con los impuestos. Fs 

verdad que estamos en un contexto muy complicado. Pero si la pregunta es: ¿El copago 

es la solución a la justicia? Mi respuesta es que no. 
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fue @alvaroromero: Apertura de las Bolsas: 
Ligeros descensos tras la victoria de Rajoy. El Roes 

cede un 633%. En la deuda. la  prima modera el 

repunte inicial y logra reducirse levemente sobre el 

dala del viernes (444). según Bloomberg. El euro caliza 

a la baja ettenestasa 

EL PAÍS 	 Hace 6 leimos 

- 	 — 

La prima de riesgo española se sitúa a 
primera hora de esta mañana por encima de 
los 445 puntos básicos, con un interés superior al 

6.4%, después de que el viernes cerrara en 454 puntos 

básicos tras la compra de deuda por parte del Banco 

Central Europeo (BCE), según EFE. 
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Apertura del Curso de la 
Escuela de Práctica Jurídica 

CÁMARA DE COMERCIO 
:: El próximo 23 de noviembre ten-
drá lugar el acto inaugural del Cur-
so de la Escuela de Práctica Jurídica 
de Cantabria, que este curso acadé-
mico 2011/2012 cumple 25 años. El 
evento se celebrará, a partir de las 
19.00 horas, en el Salón de Actos de 
la Cámara de Comercio de Canta-
bria, con la presencia del Presiden-
te del Consejo General de laAboga-
cía Española, Carlos Carnicer Díez. 
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El I Congreso de la Abogacía Valenciana 
concluye con la intención de aumentar el 
protagonismo social de los abogados 
21/11/2011 Por Redaccion Dejar un comentario 

erca de 500 abogados valencianos asistieron a las 
distintas mesas temáticas que, durante dos jornadas, han conformado el I Congreso de la 
Abogacía del ICAV. El éxito de asistencia de esta primera edición que ha tenido como principal 
objetivo ser reconocido a nivel nacional como una institución promotora de investigación, análisis 
y discusión sobre asuntos de actualidad y relacionados con la Justicia, permitirá según el Decano 
del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV), Mariano Durán, (en la foto segundo por la 
izda con Julian Angel González, Director General de Justicia de la Generalitat 
Valenciana"organizar anualmente otros Congresos multidisciplinares de este tipo". 

El I Congreso de la Abogacía del Ilustre Colegio de Abogados de Valencia (ICAV) ha contado 
con dos jornadas de trabajo, estructuradas en cinco mesas de trabajo que se han desarrollado 
durante los días 17 y 18 de noviembre: Mesa de Derecho Concursal, Tributario y Laboral; Mesa 

http://www.diariojuridico.com/actualidad/noticias/el-i-congreso-de-la-abogacia-valen.. . 21/11/2011 
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de Derecho de Familia, Violencia doméstica y Mediación; Mesa sobre Arrendamientos Urbanos, 
Propiedad Horizontal y Arbitraje; Mesa de Menores, Extranjería y Turno de Oficio y Mesa 
Proyecto 1+D "Unión Europea y Cooperación Judicial Civil". Han participado en él expertos y 
catedráticos de las diferentes áreas de Derecho, como Laboral, Familia, Urbanismo, Menores, 
Extranjería y Civil. 

En el acto de clausura, el Director General de Justicia dela Generalitat Valenciana, Julián Ángel 
González Sánchez, ha felicitado la organización y la numerosa participación de los letrados 
valencianos en este Congreso. "La implicación y asistencia de los abogados valencianos en este 
evento es la mejor prueba de que estos profesionales reclaman un mayor protagonismo en la 
sociedad civil valenciana y es el mejor aval para continuar con posteriores ediciones que permitan 
el intercambio de experiencias y el análisis en materia de información y formación jurídica". 

Este evento ha reunido a personalidades jurídicas de primer orden como el Secretario Autonómico 
de Justicia de la Generalitat Valenciana, Antonio Gastaldi, que felicitó la organización y la 
numerosa participación de los letrados valencianos en este Congreso. "Es una muestra de la 
inquietud de un gran número de abogados de la Comunitat Valenciana en unos momentos 
complicados y también es un reflejo del compromiso del ICAV por el estudio, la responsabilidad y 
por la excelencia en la formación". En opinión de Antonio Gastaldi, "los pequeños desacuerdos 
que se pueden producir entre la administración pública y los colegios profesionales de la 
Comunitat Valenciana tendrán un final feliz, acorde con la habilidad negociadora y la 
responsabilidad de interlocutores como el Colegio de Abogados de Valencia". 

Asimismo, el Concejal Delegado de Coordinación Jurídica, Ordenanzas, Licencias e Inspección 
del Ayuntamiento de Valencia, Félix Crespo, señaló que el Ayuntamiento de Valencia siempre ha 
contado con los profesionales de la abogacía para la toma de decisiones y ha indicado que la 
notable asistencia de letrados es un reflejo de la necesidad que existe en la sociedad. "Cualquier 
mejora en el ejercicio profesional del colectivo de la abogacía siempre es una mejora para la 
sociedad en su conjunto", 

Algunos de los temas que se analizan durante estos dos días en las diferentes mesas de trabajo son: 
el nuevo marco de la negociación colectiva, custodia compartida y adopción de niños robados, el 
Tribunal Arbitral de Valencia, el juicio de desahucio y su ejecución, la jurisprudencia existente en 
materia de Extranjería, el secuestro internacional de menores, la protección jurídica integral del 
menor de edad, el Turno de Oficio y los retos del Espacio Europeo de Justicia, entre otros. 

La Presidenta del TSJV, Pilar de la Oliva, la mesa de trabajo sobre Unión Europea y 
Cooperación Judicial 

Una de las mesas de trabajo organizadass en estos dos dias de mayor interés ha sido la de , 
"Unión Europea y Cooperación Judicial Civil", que ha contado con la presencia de la presidenta 
del Tribunal Superior de Justicia Valenciano, Pilar de la Oliva, quien subrayó la oportunidad que 
ha brindado el Colegio de Abogados de Valencia para abrir debate sobre el derecho y la Unión 
Europea. "De la misma manera que evocamos la Constitución para hacer valer nuestros derechos, 
tenemos que traer a la cotidianidad la Carta de Derechos Fundamentales de la Unión Europea, de 
manera que logremos la mayor protección de los derechos con la marca Europa". 

Pilar de la Oliva dijo estar segura de que "este Congreso va a ser unos de los mejores foros para 
trabajar en que la Justicia Europea signifique, por defecto, Justicia Española", y añadió: "Europa 
no es sólo economía. Es, sobre todo derecho y justicia". En su discurso, Pilar de la Oliva recordó 
que "ya hemos hecho un importante ejercicio de cesión de autonomía individual a favor de la 
colectividad y este compromiso común tiene un retejo en los distintos organismos políticos, 
económicos, culturales y judiciales que hoy funcionan". 

http://www.diariojuridico.com/actualidad/noticias/el-i-congreso-de-la-abogacia-valen.. . 21/1 1/2011 
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Decano de los letrados de Santiago 

'Los desahucios e impagos disparan la 
 solicitud de abogados de oficio 

-1 

En los nueve primeros meses de este año los letrados de Compostela 
atendieron tantos casos como en todo el 2010 

Santiago / la voz 1 20/11 /2011 

o votosi 

El fuerte incremento de la demanda de letrados del turno de oficio ha dado pie a 
decano del Colegio de Abogados de Santiago, Evaristo Nogueira, a destacar los 
elevados réditos sociales de este servicio y a defender que la gestión de la 
justicia gratuita se mantenga en los colegios profesionales como hasta ahora. 

«El turno de oficio es un servicio del colegio al ciudadano y es fundamental que 
la gestión de la justicia gratuita siga en manos de los colegios de abogados, 
porque es la única forma de que sea justa y siga estando al alcance de todos los 
ciudadanos en el futuro», afirma el decano de los letrados compostelanos, quien 
subraya que estas organizaciones profesionales realizan este servicio a la 
sociedad de forma «justa e independiente». 

Hasta finales de septiembre, el Colegio de Abogados de Santiago recibió para el 
turno de oficio 2.868 solicitudes (1.633 de justicia gratuita y 1.235 de asistencia 
letrada a detenidos), casi tantas como en todo el año 2010, cuando fueron 2.975 
(1.453 de justicia gratuita y 1.522 de asistencia a detenidos). La crisis, que ha 
disparado los casos de desahucio por impago y de reclamaciones judiciales a 
morosos, explica este incremento. Sin embargo, esta mayor carga de trabajo 

para los letrados de oficio no conlleva problemas de falta de pago a los 
1  profesionales, al contrario que en otras comunidades autónomas. 

«Hay que destacar el trabajo que hacen los abogados del turno de oficio y los 
colegios, ya que la gestión de la justicia gratuita supone un esfuerzo importante 
en medios técnicos y humanos», dice Evaristo Nogueira, quien añade en un 
comunicado que la herramienta informática implantada este año -Sistema 

Integral de Xestión da Avogacía- agiliza los servicios que ofrece la entidad. Así, 
cuando una persona acude al turno de oficio, el Colegio de Abogados, previa 
autorización del solicitante, puede con dicha herramienta recabar todos sus dato! 
económicos para tramitar el expediente, evitando desplazamientos y trámites. 

«Es fundamental que la gestión de la justicia gratuita siga en los colegios de 
;abogados» 

Evaristo Nogueira Pol 

Compartir 

I Anuncios Google 

Luis Romero y Asociados 
Abogados de Familia. Divorcios. Separación, Juicios. Te1.900300307 
RomeroAbogados.com/divordos  
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: El Colegio de Abogados de Alzira, junto • • 
a otros siete Colegios, rechaza que la 

conselleria "condicione" el pago de la 
deuda de 2011 al presupuesto de 2012 

El CVCA lamenta que los abogados del turno de oficio de la CV "sólo hayan 
cobrado, a día de hoy, el equivalente a dos meses del año 2011" 

:OrnMPARTIR 	59109 

El Consejo Valenciano de Colegios de Abogados ha rechazado la propuesta de la conselleda 
de Justicia de abonar en 2012 los más de diez millones que adeuda por el turno da oficio 
porque -condiciona' esta propuesta a que se acepte el presupuesto que la administración 
valenciana pretende para este colectivo para el próximo ejercido. 
De esta manera, según ha informado en un comunicado el Consejo Valenciano de Colegios de 
Abogados (CVCA), que agrupa a los ocho Ilustres Colegios de Abogados de la Comunidad 
Valenciana: Alcoy. Alicante. /lidia. Castellón. Elche, Orihuela, Sueca y Valencia, se ha 
acordado rechazar la propuesta de la conselleria de Justicia. 
En este sentido, ha explicado que la conselleda pretende 'condicionar el pago de lo adeudado 
en 2011 a la aceptación del presupuesto del turno de oficio para 2012 presentado a las Cortes 
Valencianas'. Por ello. se  ha emplazado al conseller de Justicia e 'reemprender la negociación 
de ambas cuestiones de forma separada'. 
Asi mismo, el CVCA ha lamentado que los abogados del turno de oficio de la Comunidad 
Valenciana 'sólo hayan cobrado, a dia de hoy, el equivalente a dos meses del año 2011 
cuando este servicio público ha atendido a 300.000 ciudadanos'. 

Ver imágenes de esta noticia 
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Savia nueva para la abogacía 
Quince nuevos letrados ingresaron ayer en el Colegio de Cartagena en el que seis recibieron la medalla de oro por sus 50 años como 

asociados 
1931,11- Otee • ER.K.1CARTAGENA. 

El Colegio de Abogados de Cartagena honró ayer con la medalla de PIO a seis togados de contrastada carrera y 50 años de asociados a la institución en la 

misma ceremonia en la que se otorgó la de plata a dieciséis letrados con 25 años de colegiación y en la que quince nuevos licenciados  obtuvieron el ingreso. 

El momento mas emotivo se produjo cuando Juan Antonio Alajarin fue nombrado Colegiado de Honor. como muestra de agradecimiento por su contribución al 

engrandecimiento del Colegio, No en vano. Alajarin. de 91 años, ha donado su biblioteca personal a la institución, Pare que sirva como material de consulta y 

estudio a sus miembros. 

Entre los abogados que ayer fueron honrados por superar el medio siglo como colegiados destacan Ángel Morenilla. Manuel Martínez Pastor y Emnio Azofra 

Peña. que llevan el mismo tiempo de Orado del Derecho. Junto a ellos se encuentran José Moneni Murcia y Pedro Ferrández. Flores, que han alcanzado 

respectivamente los 32 y los 26 años como ejercientes. pero que también llevan colegiados desde 1961 al igual que sus compañeros. 

Los dieciséis abogados con 25 años de colegiación son Juan Antonio Victoria Ros, Pedro Arribas Ros. Manuel Angel Sánchez Álvarez, José Antonio Requena 
Linares. Carmen Ibáñez Gómez, Maria José Hernández Egea Salvador Miguel Ruiz Garcia. Alberto Perez Quirós. Maria Teresa Lopez -Tarruela Bautista. 
Maria Espejo Bernal, Maria Nieves Pérez-Cuadrado Madinez, Pedro Mata Peña. Encarnación Violeta Gómez Diaz, Marta Inmaculada Mann (trenes y 

Fernando Aguirre Abril. 

El decano José Muelas presidio el acto que tuvo lugar en la sala de ceremonias del Colegio. Acompañaron a los Nacientes honrados con las distinciones la 
decana de los procuradores de Cartagena, Milagrosa González, y la vicedecana. Maria del Mar Posadas. También estuvieron representados los cuerpos y 

fuerzas de Seguridad del Estado, ademas de la Policía Local. 

Colegiados 

En cuanto a los nuevos colegiados. se  data de Filia Pérez González, Fernando Greña Broa Bemabé Raja Sánchez, Ignacio Moreno Sánchez, Miguel Díaz 

Cano, Maria Milagros Vidat Romero, Antonio Cavas Olmos. Fernando Hernández Maya, Andrés Gartía -Buendia Sánchez. Maria Dolores Dlaz Matero. Alberto 

Rodriguez Guillén. Lorena Sánchez Martinez. Africa López Rubio, Antonio Oporto Gómez y Julian Martin Martín. 
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El presidente del Consejo 
Andaluz de Colegios de Abogados 
inaugura el Curso de la Escuela 
de Práctica Jurídica 
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Publicidad 
El Colegio de Abogados de Sevilla ha acogido la celebración del acto de Apertura del Curso Intensivo 

2011/2012 de la Escuela Oficial de Práctica Juridica-Forense de esa institución. especialmente 

dirigido a nuevos licenciados en Derecho que ahora se inician en el ejercicio profesional. 

http://www.sevilladiario.com/node/8444  21/11/2011 
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El presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados inaugura el Curso de 1... Página 2 de 5 

La conferencia inaugural la impartió el presidente del Consejo Andaluz de Colegios de Abogados, 

José Rebollo Puig, quien disertó sobre 'La formación del Abogado, defendiendo que la formación 

práctica de los nuevos letrados ha de ser impartida fundamentalmente por ahogados. 

En el acto Inaugural estuvieron presentes el representante del Poder Judicial en Andalucía 

Occidental, Antonio Reinos°, y el decano de los abogados sevillanos. Jose Joaquin Gallardo. 
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Noticia 
PUBLICADO EL SABADO, 19 DE NOVIEMBRE DE 2011 A LAS 08:41:47 

NUREMBERG. 

Blas Jesús Imbroda analiza los entresijos 
jurídicos del Proceso de Nuremberg 
En 1946 se estaban desarrollando las sesiones del proceso de Nuremberg, en el 

que fueron juzgados los dirigentes del régimen nazi que dirigió el III Reich 

Alemán. 

Que don Blas Jesús Imbroda Ortiz es el decano del Ilustre Colegio de Abogados de 
Melilla no es ningún secreto como tampoco [o es su implicación en el mundo de la cultura, 
especialmente en la historia; la de su ciudad y la historia en general. Ahora bien. que se 
atreva a reverenciado en el ámbito del desarrollo del Derecho Penal Internacional en un 
momento de auténtica convulsión jurídica en las relaciones intemacionales...eso es otra 
cosa. 

- Autor: ARC 

Del abogado melillense conocernos no sólo su reconocida praxis en los juzgados sino su 
afán investigador navegando en códigos y legajos históricos porque lo que le interesa, en 
realidad, es saber más como abogado y como persona, en todos los ámbitos. 

En 1946 se estaban desarrollando las 
	 - Autor: ARC 

sesiones del proceso de Nuremberg, en el 
que fueron juzgados los dirigentes del régimen nazi que dirigió el III Reich Alemán. 
Algunos países y muchas gentes de la época no aceptaron la validez jurídica de aquel 
Tribunal Internacional. Se aducía que los vencedores no podían ser justos jueces de los 
vencidos. Sin embargo, los dirigentes de las naciones que se vieron arrastrados a la guerra 
tenían muy claro que aquello no podía volver a repetirse y que era necesario juzgar y 
condenar a los principales responsables de la terrible catástrofe de la Segunda Guerra 
Mundial. El tribunal era un primer paso para robustecer la paz futura y para garantizar un 
orden internacional que impidiera la repetición de situaciones semejantes. Y hubo que 
inventarse un procedimiento judicial nuevo y discutido. 
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- Autor ARC 

Imbroda sabe que más de medio siglo 
después casi nadie discute la oportunidad de 
aquellos juicios. La Organización de Naciones 
Unidas configuró un nuevo sistema de 
relaciones internacionales, que no ha 
conseguido erradicar las guerras, pero que ha 
logrado controlarlas y localizarlas, evitando su 
extensión. 

- Autor: ARC 

Resultará más que interesante ir a la Asodación de Estudios Melillenses en la tarde del 26 
de noviembre para conocer las similitudes o referencias, corno proclama el conferenciante, 
de un sistema jurídicamente innovador, aún en tela de juicio, pero que puede llegar a 
funcionar en un futuro. Todo empezó en Nuremberg y, hoy por hoy, se actualizará en 
Melilla gracias al trabajo del decano de los abogados melillenses. 
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Noticias agencias 

Abogados de las islas atenderán  
gratuitamente a los ciudadanos el viernes 
19-11-2011 / 18:50 h 

Palma, 19 nov (EFE).- El próximo viernes 25 de noviembre, de 9.00 a 15.00 horas, abogados de 
Mallorca, Menorca e Ibiza atenderán de forma personalizada y gratuita las consultas de los ciudadanos 

que se acerquen hasta las sedes colegiales de Palma, Inca, Manacor, Ibiza y Mahón. 

Esta iniciativa del Colegio de Abogados de Baleares pretende acercar la figura del letrado a la 
ciudadanía, difundir la cultura de la prevención jurídica y sensibilizar a la sociedad sobre la 

trascendencia de la consulta previa a los abogados, según informa la entidad colegial en un comunicado. 

La jornada de puertas abiertas será la quinta que se celebra en Inca, Mahón, Ibiza y Manacor, y la octava 

que tenga lugar en Palma, indica la nota. 

El Colegio de Abogados insiste en la importancia de consultar a estos profesionales cualquier tipo de 
duda legal, de cara a evitar futuros conflictos y los desgastes de carácter emocional y económico que 

conllevan los pleitos. 

"La gente debe saber que la abogacía es una profesión accesible e imprescindible en la defensa de los 

derechos de los ciudadanos y que su labor puede contribuir de forma determinante a evitar que un 
conflicto se enquiste y llegue a los tribunales", afirma el decano del Colegio, Juan Font, sobre estas 

jornadas. EFE 

o 

Por comunidades 
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